

PETROECUADOR INICIÓ TRABAJOS DE AMPLIACIÓN DEL CAUCE DEL RÍO CHALPI

Al medio día de hoy, 19 de agosto del 2015, tractores y maquinaria pesada de la Superintendencia de Poliductos de la EP PETROECUADOR iniciaron los trabajos para retirar piedras y rocas que cayeron en el lecho del río Chalpi producto del desprendimiento de la montaña suscitado el pasado martes 17, a la altura del kilómetro 70 de la vía Quito-Lago Agrio.

Técnicos de la petrolera pública informaron que dos palas mecánicas comenzaron ampliar la ribera del río Chalpi adyacente a la estación de bombeo del mismo nombre, con la finalidad de permitir la evacuación de las aguas represadas del río.

El Poliducto Shushufindi-Oyambaro-Quito, que transporta 9 500 barriles de combustibles por día, cuenta con cinco estaciones de bombeo, siendo Chalpi la tercera y se ubica aproximadamente a 4.6 Km hacia el Este de la población de Papallacta. El acceso al lugar se lo hace por la vía de primer orden que une a Quito con Lago Agrio.

